

DIEFFENBACH-LÈS-WERTH École primaire

Un arbre planté pour la paix et le souvenir

À côté du tronc laissé après la coupe du cèdre planté il y a quarante ans dans la cour de l'école de Dieffenbach-lès-Woerth, (DNA du 22 novembre), les enfants des écoles ont planté, le jour de la Saint-Nicolas, un nouvel arbre du centenaire.



Les enfants munis de drapeaux, le personnel enseignant, le maire et ses adjoints, saint Nicolas et Violette, fiers devant le nouvel arbre. PHOTOS DNA

L'OCCASION était trop belle pour le maire Alphonse Atzenhoffer et ses adjoints : la municipalité a profité de la fête du patron des écoliers pour planter un nouvel arbre à côté du tronc de trois mètres qui subsiste après le départ de la cime partie fêter Noël ailleurs. Et pour bien faire les choses, ils avaient invité saint Nicolas en chair et en os, accompagné de l'âne Violette avec son maître René Schnepf venus gracieusement de Mitschdorf. Et évidemment, ils ont été accueillis les bras ouverts dans la cour de l'école par une quarantaine d'enfants ravis.

Onze rubans tricolores en hommage aux soldats

Avant de planter le nouvel arbre, le maire a rappelé aux enfants sa signification. « Lorsque vous passerez devant cet arbre, il vous rappellera que l'année où vous l'avez planté, nous avons commémoré le centenaire de la Grande Guerre. Nous accrocherons donc onze rubans tricolores à ses branches, un pour chaque soldat du village tombé durant cette guerre. » Avec Serge Rieger, chanteur al-



Avant la mise en terre, le maire et les enfants ont accroché onze rubans tricolores à l'arbre.

sacien qui intervient depuis de nombreuses années à l'école, les écoliers ont chanté *Tanze mit em wind*. Le nouvel arbre a ensuite été

mis en terre : sur les conseils d'un horticulteur, le choix s'est porté sur un érable « Autumn-Blaze », une variété vigoureuse au port érigé

qui se pare d'un feuillage automnal flamboyant. Tout avait été préparé d'avance et sous le regard des enfants, l'arbre a été mis à la verticale et solidement calé avec de la bonne terre et un copieux arrosage.

Saint Nicolas, qui n'était pas venu les mains vides, a ensuite remis quelques récompenses aux enfants. Dans les poches que portait Violette, le patron des écoliers avait glissé des Mannele qui ont été distribués.

Quant au devenir de la souche, les écoliers, jamais à court d'idées, proposeront des motifs ou des sujets de sculpture qui seront examinés par les élus lors d'un prochain conseil municipal. ■